



AYUNTAMIENTO DE LA VILLA DE ALÍA

Se informa que el pasado lunes 19 de Diciembre se celebró una reunión con los jóvenes de nuestra localidad, donde nos trasladaron la petición de instalarles un lugar para poder festejar Nochebuena. Tras haber llegado a un acuerdo, se ha decidido habilitar las pistas del Colegio, donde ellos se ofrecieron a colaborar con el Ayuntamiento. Agradecemos su participación y a las empresas que han colaborado para que esto sea posible.

Por ello, este Ayuntamiento ha instalado una carpa de 200 metros cuadrados en dicho recinto, allí se celebrará la Navidad, aprovechando la juventud de esta noche, hemos decidido crear una noche especial celebrando además la Nochevieja Alíana con las 12 campanadas a las 01:00 horas y así evitar el uso del automóvil y el desplazamiento de los jóvenes a otros municipios.

El Ayuntamiento invita a todo el que quiera ir a pasar una noche de fiesta.

¡Feliz Navidad!